

sprechend den besonderen Bedingungen in Deutschland auszunutzen. Vor allem gilt es für das deutsche Volk, zu erkennen, daß die neue Hetze gegen die Sozialistische Sowjetunion der Nebelschleier ist, hinter dem die reaktionären Kriegsprovokateure ihr verbrecherisches Handwerk betreiben. Wer an diesen Verleumdungen teilnimmt, dient den Interessen der Reaktion und Kriegshetzer und vergeht sich an den Interessen der Demokratie und des Friedens.

Der Parteivorstand fordert alle Parteiorganisationen auf, anlässlich des 30. Jahrestages der Sozialistischen Oktoberrevolution öffentliche feierliche Veranstaltungen durchzuführen, um den breiten Massen unseres Volkes die Bedeutung dieses welthistorischen Ereignisses zu erklären.

16. Oktober 1947